

7^{ème} Bataillon de Chasseurs Alpins

Opération Barkhane

Les troupes de montagne en opération au Mali



Quelles nouvelles du 7^{ème} bataillon de chasseurs alpins ? Depuis la mi-juin, quelque 500 militaires participent à l'opération Barkhane, pour une durée de quatre mois.

Déployées en bande sahélo-saharienne et plus particulièrement au Mali, les troupes de montagne contribuent à la lutte antiterroriste. Cette opération s'inscrit dans la continuité des engagements opérationnels du bataillon « de fer et d'acier » auxquels ils participent depuis plusieurs décennies.

Comme le veut la coutume, des insignes sont réalisés lors d'opérations de ce type. Afin de donner corps à ce projet incarnant « l'esprit de cordée », caractéristique aux chasseurs alpins, la Commune a été sollicitée afin d'apporter une aide financière. Dans le cadre du serment de parrainage avec la Compagnie d'Appui, Villard-Bonnot a renouvelé son soutien au 7^{ème} BCA en subventionnant le projet à hauteur de 1000 €. ●



© CA 7e BCA



Le 7^{ème} BCA toujours présent lors des commémorations villardiennes

Les années passent et Villard-Bonnot peut toujours compter sur la Compagnie Paganon. Depuis leur parrainage en 2013, les liens qui unissaient les chasseurs alpins et la Commune font preuve d'une belle stabilité. Bien qu'ils soient souvent déployés sur le terrain, les militaires de Varcès répondent toujours présents aux diverses sollicitations villardiennes. Ainsi, le 11 novembre dernier, lors de la commémoration de l'Armistice de 1918, le Lieutenant Laurent et l'Adjudant-chef Thierry accompagnés d'une délégation de la Compagnie d'Appui se tenaient aux côtés des sapeurs-pompiers, des gendarmes, des policiers municipaux, des associations d'anciens combattants, des élus et de la population pour rendre un hommage à ceux tombés pour la France lors de la première Guerre Mondiale. ●

